



Mi Universidad

YARI KARINA HERNÁNDEZ CHACHA

INFOGRAFÍA

2do PARCIAL

PSIQUIATRIA

AGUILAR OCAMPO CRISTIAN JONATHAN

SEMESTRE 5-C

Lunes Octubre 2023-Comitan de Domínguez

trastornos psiquiátricos

La enfermedad psiquiátrica o mental es una alteración de tipo emocional, cognitivo y de comportamiento. Afecta principalmente los procesos psicológicos básicos como: la emoción, la motivación, la cognición, la conciencia, la percepción, el aprendizaje, el lenguaje y la conducta.

.Los trastornos de ansiedad se pueden considerar como una familia de alteraciones mentales relacionadas, pero distintas, entre las que se incluyen: (1) el trastorno de angustia o pánico, (2) la agorafobia, (3) la fobia específica, (4) el trastorno de ansiedad o fobia social y (5) el trastorno de ansiedad generalizada.



)Los trastornos del estado de ánimo, llamados a veces trastornos afectivos, abarcan un espectro grande de padecimientos en los cuales las alteraciones patológicas del estado de ánimo dominan el cuadro clínico. Incluyen los siguientes: 1. Trastorno de depresión mayor 2. Trastorno depresivo persistente (distimia) 3. Trastorno ciclotímico 4. Trastorno de desregulación perturbador del estado de ánimo 5. Trastorno disfórico premenstrua



Trastorno del deseo sexual hipoactivo masculino. Se caracteriza por la deficiencia o ausencia de fantasías y deseo sexuales durante un mínimo de 6 meses. En este trastorno, el individuo probablemente nunca ha experimentado pensamientos eróticos o sexuales y la disfunción puede ser de por vida. La prevalencia es más alta entre los jóvenes (6% en el rango de 18-24 años) y los adultos mayores (40% en el rango de 66-74 años), con sólo un 2% entre los varones de 16-44 años.

llos trastornos del sueño en la práctica clínica Una persona que refiere insomnio durante más de un año tiene una probabilidad 40 veces mayor que cualquier otra de presentar un trastorno psiquiátrico diagnosticable. La causa de base del 35% de los casos que acuden a los centros de trastornos del sueño, quejándose de insomnio, es un trastorno psiquiátrico. La mitad de estos pacientes sufren depresión mayor.



Trastorno de adaptación con ansiedad. Este diagnóstico se establece en el paciente con un factor de estrés obvio, en quien la ansiedad excesiva se desarrolla en un plazo de 3 meses y con una duración estimada de no más de 6 meses.



Ansiedad secundaria a otro trastorno psiquiátrico. El 70% de los pacientes deprimidos sufren de ansiedad. Los pacientes con psicosis (esquizofrenia, manía o trastorno psicótico breve) con frecuencia muestran ansiedad (ansiedad psicótica). La ansiedad también es frecuente en el delirio y en la demencia (reacción catastrófica).



Ansiedad relacionada con la pérdida del autocontrol. En circunstancias en las cuales el control capitula, por ejemplo, en caso de enfermedad u hospitalización, los pacientes con una necesidad de mantener el control pueden sentirse muy amenazados. La pérdida de autonomía en el trabajo puede precipitar la ansiedad.



Warrington SJ. Clinical implications of the pharmacology of serotonin reuptake inhibitors. *Inf Clin Psychopharmacol.* 1987;7 (Suppl 2):13, con autorización.

ABC, area bajo la curva